

LES PAILLETES D'OR.

Les lecteurs de la *Semaine Religieuse* nous sauront gré, croyons-nous, de leur distribuer une à une les pages admirables qui composent ce livre précieux. Notre but, à nous, comme celui de l'auteur des *Paillettes d'or* est de répandre partout la bonne semence du *Père de Famille*. Nous entrerons donc parfaitement dans ses vues en allant puiser à son riche trésor et en communiquant aux âmes chrétiennes une partie du fruit inestimable de ses recherches et de ses labeurs.

ARRÊTE ! LE CŒUR DE JÉSUS EST LÀ !

C'est la devise gravée tout autour d'une image du sacré Cœur de Jésus sur le drapeau et sur la poitrine des zouaves pontificaux et des soldats Bretons.

Qui donc inspira cette parole qui laisse tant de fermeté sur le front et sur le visage tant de sérénité ?

On dit que c'est une mère.

Elle bénissait son fils qui, agenouillé devant elle, allait partir pour défendre Pie IX, et, courageuse mais émue, elle lui disait le dernier adieu, en passant à son cou une médaille du *Sacré Cœur* ; tout à coup elle s'arrête tremblante..... une vision de sang passe peut-être devant ses yeux... puis, elle s'écrie avec un accent inspiré : *Arrête ! le Cœur de Jésus est là !*

Et son visage reprend son calme ; elle embrasse son fils : *Pars, lui dit-elle, je suis rassurée !*

ARRÊTE ! LE CŒUR DE JÉSUS EST LÀ !

Elle sera ma devise, à moi aussi soldat de J.-C., cette éloquente parole ; et je la graverai sur ma table de travail et dans la salle où s'accomplit mon labeur de chaque jour ; et si la *nonchalance*, *l'oï-siveté*, *l'amour-propre* ou *la révolte* venaient s'asseoir près de moi, mes lèvres la murmurerait comme un appel à la vigilance et au courage !

ARRÊTE ! LE CŒUR DE JÉSUS EST LÀ !

Je la graverai cette devise sur le prie Dieu où je m'agenouille le matin et le soir, pour faire ma prière, et aux heures où je sens mon courage faiblir ; et si le démon venait m'entourer d'ennui, s'il essayait d'envelopper ma foi d'un nuage en glissant dans mon âme une pensée de défiance, il reculerait en la lisant près de l'image de mon crucifix.

ARRÊTE ! LE CŒUR DE JÉSUS EST LÀ !

Je la graverai cette devise sur mes vêtements et je la placerai tout près de mon cœur ; et si la *sensualité*, si *l'égoïsme*, *la haine* ou *la vengeance* voulaient pénétrer dans ce sanctuaire où Jésus-seul est le maître, ces vices fuiraient épouvantés et confus.